

## 100歳おめでとう！おめでとう！

### 小倉 まつ江さん

(大正12年11月7日生まれ)

まつ江さんは、大和区に五男三女の長女として生まれました。

昭和21年に塩沢区二組の小倉辰夫さんと結婚し、3人の子どもに恵まれました。

現在は、グループホーム南部の郷で入居者の皆さんとお元気に過ごされています。

本当におめでとうございます。



笑顔いっぱい、これからもお元気で過ごしてください



ご家族と一緒にこれからもお元気で過ごしてください

### 木内 伊都代さん

(大正12年11月20日生まれ)

伊都代さんは、身延町大島に一男三女の長女として生まれました。

昭和22年に内船上区小内船の木内忠幸さんと結婚し、3人の子どもに恵まれました。

現在は、ご家族に見守られながら、お元気に過ごされています。

本当におめでとうございます。

## 平和を誓いました

11月7日(火)、南部町文化ホールで「南部町戦没者慰霊祭」が来賓・遺族らが出席する中、厳かに行われました。334柱の英霊を偲んで黙祷を捧げ、冥福を祈りました。

また、出席者による献花も行われ、英霊を偲ぶと共に、悲惨な戦争を二度と起こしてはならないと、平和への決意を誓いました。



恒久の平和を願って

## 町長と語る会が開催されました

10月21日(木)、女性団体連絡協議会主催による「町長と語る会」が文化ホールで開催され、95名の方が参加されました。

町長の講話では、水道管の耐震化、小学校の統合、子育て支援についてなど、町政への取り組みなどについて話をさせていただきました。

質疑応答では、参加された方々から、日々感じていることや、暮らしやすい町づくりについてなど、様々な意見が出され、非常に有意義な会となりました。



多くの方が来場され、活発な意見交換が行われました

## 南部町消防団が表彰されました

11月17日(金)、YCC県民文化ホールで令和5年度安全・安心なまちづくり山梨県民大会が行われ、南部町消防団が、関東防犯協会連絡協議会防犯功労者・団体表彰の防犯功労団体表彰を受賞しました。これは、多年にわたり、防犯思想の普及高揚、防犯施設の整備拡充等地域における防犯活動を組織的に推進し、犯罪防止に多大の業績があった団体を表彰するもので、関東管区警察局長・関東防犯協会連絡協議会会長から、南部町消防団を代表して森田忠団長が表彰状を受け取りました。



おめでとうございます

## 太和道場、空手スポーツ少年団

10月29日(日)に第35回会長杯山梨県少年少女空手道大会が開催され、太和道場、空手スポーツ少年団が出場しました。

2年男子形 遠藤真永  
4年男子形 佐野蒼真  
5年男子形・組手 池田遥斗  
6年男子形 佐野真希斗  
6年男子形 佐野颯音  
以上の選手は各種目に上位入賞し、山梨県代表として、11月11・12日千葉県、キックコマナアリーナ(流山市民総合体育館)で開催された第12回笹川杯関東少年少女空手道選手権大会へ出場しました。



関東大会出場者の皆さん

## — 美術館よりお知らせ — 近藤浩一路作品の寄贈を受けました

甲府市在住の相原洋子様より、近藤浩一路作品5点の寄贈を受けました。

相原様には、平成12年11月に開催した「近藤浩一路 秘蔵名品展」で3点の作品の出展を依頼、貴重な作品を特別展にて紹介をすることができました。今回寄贈いただいた作品はその時の3点とその後収集された2点を合わせ計5点です。作風は、大正末期から昭和10年前後に描かれた作品と思われ、中でも「水郷」(大正13年頃)は、平成18年に開催された山梨県立美術館企画展「近藤浩一路の全貌」にも出展され、話題の作品として注目されました。



相原洋子様



「鶺鴒六第 飛汀」  
大正12年頃



「水郷」  
大正13年頃



「鶺鴒」  
大正12年頃



「八瀬」  
昭和初期



「春岳」  
大正末期

相原様に心より感謝すると共に、今後は南部町立美術館収蔵作品と共に大切に保管し披露していきたいと思っております。

## 音楽の秋

11月8日(水)に睦合小学校で音楽を楽しむ会、17日(金)に富沢小学校で音楽発表会、18日(土)に栄小学校で学び発表会、23日(木)に南部中学校で音楽発表会が行われ、児童生徒たちの歌声と演奏が秋を彩りました。



睦合小学校



栄小学校



富沢小学校



南部中学校



横断歩道を渡る練習もしました



真剣な眼差し

10月18日(水)に山梨県総合交通センターで栄・富河保育所の交通安全教室が、11月14日(水)にみどり幼稚園で山梨県警察交通安全教育車さちかぜ号による交通安全教室が行われました。

## 交通安全教室が行われました



交通安全のお芝居



元気よく手を挙げます

## 移動消防学校 技術向上へ訓練実施！

11月12日(日)、南部町消防団による『秋季移動消防学校』が南部の火祭りメイン会場で行われました。講師に峡南消防本部南分署の署員を迎え、出初式で行う一斉放水披露に向けた訓練を行いました。



出初式本番を想定した訓練が行われました



丁寧に指導をしていただきました

出初式は、令和6年1月7日(日)、南部町文化ホールでの式典と南部の火祭りメイン会場での一斉放水披露の2部構成で執り行われます。

一斉放水披露を観覧される方は、堤防の上での観覧にご協力をお願いいたします。河川敷に降りての観覧は、消防団員と関係者以外はご遠慮いただきますようお願いいたします。

また、11月9日(木)から11月15日(水)までの秋季火災予防週間では、各部啓発用のほり旗や看板等の掲出、サイレンの一斉吹鳴を行い、火災予防啓発活動に取り組みました。

これからも空気が乾燥する季節が続きます。火災が発生しやすい時期ですので、火のもと・火の取り扱いに更なる注意をお願いします。

## 甲州軍団出陣！

10月28日(土)に行われた第50回信玄公祭り「甲州軍団出陣」に風の一番隊として南部町が参加しました。



風の一番隊、出陣！



会場にも沿道にも多くの人が集まり、大いに盛り上がりを見せました